



PULSOPOLÍTICO



DEFINICIÓN DE JUZGADORES, ENTRAMPADA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A la desorganizada y cuestionada elección judicial, por las graves irregularidades registradas desde su inicio, agravadas por el uso, y abuso, de acordeones con nombres de candidatos por los que se debía votar, se sumó ahora la complicada tarea de consejeros del INE de revisar y definir los promedios de contendientes a magistrados de circuito y jueces de distrito a desempeñar esos cargos.

Los consejeros electorales aprobaron que para ocuparlos, no sean quienes ni siquiera alcanzaron el promedio de 8 en la licenciatura de Derecho y 9 en la especialidad por la que compitieron, por lo que en las revisiones de algunos casos han surgido discrepancias que seguramente impedirán a algunos llegar a los cargos que aspiraban y, por lo pronto, después del receso del miércoles, ayer de plano se canceló la sesión, por lo que habrá que ver

si hoy se destraban los problemas para definir quiénes integrarán esas áreas en el Poder Judicial de Morena.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Entre lo que declaró y aseguró el presidente Donald Trump a Claudia Sheinbaum, su homóloga de México, de reconocer el trabajo que a favor de su país realizan migrantes mexicanos y las redadas contra ellos, éstas vuelven a quedar de manifiesto con las que agentes del ICE llevan a cabo en Los Ángeles, centros comerciales y hasta estacionamientos de estadios de beisbol, como ayer en el de los Dodgers, para arrestarlos.

Videos difundidos ayer confirman la virtual "cacería" de migrantes de nuestro país, a pesar de que el Departamento de Seguridad Nacional respondió a la protesta de directivos del famoso equipo que la llegada y estancia de los vehículos de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza no estaba relacionada con algún operativo, a pesar de que se atestiguó la aprehensión de una decena de ellos.

La Presidenta Sheinbaum aseguró ayer que no hablará con el nuevo presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar Ortiz, para "orientar" votaciones, lo que recordó aquella declaración de su antecesor cuando, en sentido opuesto, admitió que el entonces titular del alto tribunal, Arturo Zaldívar, le "ayudó" a resolver algunos casos en los que tenía interés que se resolvieran.

Que siempre si habrá período extraordinario de sesiones en el Congreso, a partir del próximo lunes, anunció ayer Ricardo Monreal, líder de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, para sacar adelante una veintena de iniciativas pendientes.

Sigue el paro en el Poder Judicial y ni quien se preocupe por los más de mil 200 juicios pendientes.

Coordinan esfuerzos el Gobierno federal y los de Oaxaca y Guerrero para auxiliar a los habitantes de estas entidades dañadas por el huracán Erick y las torrenciales lluvias que dejó a su paso.